

The Philosophy of Nagahama Ceremony

人生最後の「ありがとう」のために。

地域に愛される会社でありたい。

これは今も昔も変わらない、長浜セレモニーの根幹となる想いです。

私たちが目指すのは、

お葬式を執り行なう“業者”としてのお付き合いではありません。

お葬式だけでなく、地域の催しでも皆様から必要とされるように。

長浜セレモニーに関わるすべての方から

「おかげさまで……ありがとう」と言ってもらえるように。

ご家族・地域の皆様の「気持ち」に寄り添う、

ライフパートナーでありたいと思っています。

100人いれば100通りの人生があるからこそ、

どれも「世界に一つだけのご葬儀」に。

お集まりいただいたすべての方が、

故人様の思い出を分かち合い、生きた証を心に刻めるよう、

一人ひとりの想いを形にしたお葬式を実現いたします。

手間暇を惜しまず、人生最後の「ありがとう」をお手伝いを。

地域でのご縁を大切に、

社員一同「こころ」を込めてご奉仕させていただきます。

心のこもったあたたかいお葬式を届ける



長浜セレモニー株式会社
営業部 部長

働くことは、生きること。

長浜セレモニー 家族葬の♡ウィズユー宮前



心のこもったあたたかいお葬式を届ける

私たちは常にお客様に満足いただける企業として感謝の「こころ」でご奉仕します

私たちは常に「こころ」から愛される企業として地域社会に貢献します

私たちは常に尊敬と愛情と信頼で結ばれ「こころ」をひとつにして協力の精神で社運の発展に努めます

お客様に安心と満足をご提供し、地域に愛される会社でありたい

- 地域の事情に精通した地域密着の葬儀社
- お葬式の費用を1円単位でお見限り明瞭価格で安心のプラン
- ご縁を大切に心をこめたいご提案
- 地域密着の葬儀社だからこそできる充実のアフターサポート
- 葬儀社協付 (JECIA) 最高評価5つ星を獲得
- たくさんのありがとうをいただいたお客様の声

■式場一覧

家族葬の♡ウィズユー高月 滋賀県長浜市高月町 柏原396-1 パワーズさん斜め向かい		長浜式場 滋賀県長浜市加納町 341-5 長浜ICより車で3分
家族葬の♡ウィズユー宮前 滋賀県長浜市宮前町6-4 旧国道8号線沿い		家族葬の♡ウィズユー近江 滋賀県米原市願戸632-4 願戸南交差点角

葬儀のことなら何でもお気軽にお問い合わせください

0120-09-8395 通話無料 365日24時間受付

会社名 長浜セレモニー株式会社
 本社所在地 〒526-0804 滋賀県長浜市加納町341番地5
 TEL 0749-64-3415 FAX 0749-64-3416
 代表者 代表取締役 松村隆雄
 設立 2001年7月

ホームページはこちらから
<https://nagahama-ceremony.com/>



働くことは、生きること。

ならば、楽しんだ方がいい。そんな思いを胸に、現在は営業部の部長として人材や売上のマネジメント、そして葬儀の施行サポートなどを幅広く務めています。

学生時代に居酒屋でアルバイトを始め、十数年。社員になってからは店長から全国の統括マネージャーまでを務め、赤字店舗を立て直す経験もさせていただきました。

転職を本格的に考え始めたのは、立ちっぱなしの仕事に体力的な辛さを感じ始めたから。大学時代に情報処理を専攻していたのもあって、デスクワークやホテル業、旅行代理店や広告代理店なども検討したのですが、まさか葬儀業界を選ぶとは自分でも驚いています。

求人サイトで長浜セレモニーを見つけ、「そういえば地域に根ざしたイベントを開催しているのも楽しそうにしているな」と思い出して……「私もやってみたい」と感じたんですね。

飲食も葬儀も、仕事の本質は「お客様が求めるものを提供する」こと。今度は葬儀業界で、お客様ともっと近い距離で挑戦してみようと思い、2019年に入社しました。

どなたも満足して故人様をお送りできるよう、喪主様だけでなくご家族様へも細やかなヒアリングをして、意見を取り入れる。これが、私が葬儀を担当するうえで大事にしていることです。

そのためには、信頼関係の構築が必要不可欠。お客様一人ひとりの状態を見極めつつ、お会いする回数や質問・提案内容を変えるようにしています。

たとえば消防署長だった方の式では、合掌ではなくあえて敬礼でのお見送りを提案させていただきました。ほかにも、飲食業界での経験を活かして故人様がお好きだった焼き焼きを式場で作ったことや、魚を捌いて刺身をお供えたこともあります。

式場内に料理のいい香りが立ち込めてしまい、サポート部の方にはこっぴどく叱られました。……。いずれもご当様にはとても喜んでいただけ、私はそれが嬉しかったです。

仕事である以上、マニュアルの遵守は必要。でも最も大切なのは、お客様に満足していただくこと。それが自分の幸せに繋がるのなら、なおさらです。

「労働は辛い」。そんな風に思っている方も、きつといらつしやるでしょう。大人になると人生のほとんどの時間を仕事に費やしますから、やりがいや楽しさを見出せないと人生までつまらなくなってしまうんですね。

だから私は、大きな夢の達成ではなく、目の前の物事に楽しさを見出していこうと決めています。

長浜セレモニーの社員と取引先、私たちを支えてくださる地域のお客様の「三方」、そしてなにより私が、幸せであり続けられるように。これからも常識に囚われることなく、突き進んで参ります。



The Philosophy of Nagahama Ceremony

人生最後の「ありがとう」のために。